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发挥特色优势 迈上新的台阶
区委宣传部调研新虹宣传思想文化工作

6月27日，新虹街道召开虹
桥商务区核心地块项目物业管理
竞名排行活动第一次测评结果通
报会。街道相关科室和楼宇工作
站负责人、虹桥商务区核心区地
块项目物业管理负责人、企业代
表、楼宇网格员、共建员、党员志
愿者参加会议。

会上，街道办事处副主任傅
彧首先对第一次测评结果中出现
的一些共性问题进行解读，并要
求要不断提高商务区物业管理水
平，进一步优化商务区安全整洁
和谐的营商环境。各职能部门负
责人对扣分内容做了详细的解
释。各地块项目负责人表示，针对
自身需要提高的地方，将会及时

改正，积极对标考核要求，全面提
升服务层级。

街道办事处副主任陶任金指
出，大家要正确看待竞名排行活
动。竞名排行目的是为了提高商
务区整体的物业管理水平，希望
各项目地块负责人针对测评中存
在的问题，加强研究，做好物业协
调和安全整改工作，加大防风防
汛投入力度，力争在下次测评中
取得更优异的成绩。

会后，街道网格中心为物业
企业代表、楼宇网格员、共建员、
党员志愿者开展了楼宇网格专题
培训，结合日常网格工作的难点
痛点，传授实用经验，提高商务区
楼宇网格管理水平。

区域持续发力 新虹勇争前列
区人大调研新虹垃圾分类工作

“组合拳”出击 防控金融风险
为进一步贯彻落实《关于开

展闵行区重点楼宇金融风险专项
排查整治活动的工作方案》及
《关于开展扫黑除恶专项斗争的
通知》要求，6月 12 日，街道企业
服务办牵头社区平安办、网格中
心、新虹市场所、枢纽派出所、楼
宇工作站、南虹桥公司组成金融
风险排查及扫黑除恶专项联合检
查小组，以“排查全覆盖、处置硬
措施、风险软着陆”为工作目标，
对新虹辖区内存在金融高风险的
企业和商贸市场进行联合检查。

联合检查组先后到国鑫安盈
金融服务、融旌金融服务、月球资
产管理等企业以及商贸市场进行
检查。通过联合检查、责令整改，

检查组有效规范企业的市场行
为，形成严厉打击非法集资和扫
黑除恶专项斗争的高压态势，有
效震慑了辖区内各类犯罪行为，
防范化解各类风险，净化辖区市
场环境，维护人民群众合法权益，
促进经济社会健康持续发展。
针对检查中发现的问题，新虹

街道金融风险排查工作小组将做
进一步梳理，落实明确监管责任，
加大对重点行业和领域的排查力
度，强化与各成员部门密切配合，
形成防范、打击和处置合力，逐步
探索和健全工作长效机制，加强金
融风险和扫黑除恶的监测预警，坚
持创新发展与风险防范并重，确保
社区环境安全稳定。

物业“竞名排行” 提升管理水平

区 区大事

为深入贯彻习近平总书记考察
上海重要讲话精神，推进《上海市
生活垃圾管理条例》顺利实施，6月
27 日，区人大常委会副主任张国荣
率区绿容局工会主席葛余彬、区人
大常委会城建环保工委副主任严隽
及垃圾分类监督小组来新虹街道调
研。街道党工委副书记、办事处主任
郁小明陪同调研、座谈，街道各职能
部门，各居、村委及物业单位负责人
参加座谈。调研组兵分两路，一路听
取街道垃圾分类工作情况汇报，一
路到辖区内的垃圾分类示范小区、
生活垃圾分类投放点进行实地走
访，全方位、多角度了解新虹“垃
分”推进情况。

提升分类意识

加强日常执法

“‘不分类不清运’新虹现在
做到了吗？清运车辆是分类驳运吗？
垃圾分类推进过程中，在居民区遇
到了什么难解决的问题？在虹桥商
务区遇到了什么问题？。”座谈会
上，张国荣听取各居、村委，物业单
位垃圾分类工作情况汇报，深入了
解各个细节问题。

为了更好地推行垃圾分类，新
虹实行了物业“竞名排行”措施。对
这一举措，张国荣要求继续加强宣
传，引导个人不断增强垃圾分类意
识。“志愿者都是公益的吗？他们的
垃圾分类专业知识怎么样？”在得

到肯定答复后，张国荣又详细询问
了绿色智能柜的投放和用法，并点
赞居委组织的 21 天“斤”打细算
家庭垃圾分类习惯养成措施。

座谈会上，街道党工委副书
记、办事处主任郁小明围绕《上海
市生活垃圾管理条例》贯彻落实情
况，向调研组汇报了新虹街道垃圾
分类工作开展情况及下一步工作
计划，他表示，街道高度重视垃圾
分类在虹桥商务区的推进工作，通
过签订“两网融合”协议，全面带
动垃圾分类资源的有效利用。下一
步，将着重解决各片区垃圾分类进
度不平衡的问题，推进日常执法。

完善体系建设

以监督促执行

垃圾分类监督调研组一行先实
地走访了爱博五村、尚品华庭和九
星楼宇，分别了解居民区、商务区的
智能垃圾柜和四分类垃圾厢房建设
情况。在随后召开的垃圾分类监督
小组组长调研座谈会上，各街镇、工
业区代表就“如何处理好垃圾清运
的需求问题”，如何解决清洗湿垃
圾桶后的污水排放问题，物业公司
如何承担长效推进垃圾分类工作”
等展开讨论。
街道人大工委表示，将结合今

年市人大和区人大监督工作重点，
通过垃圾分类全程管理的体系建
设，上下联动，实现人大对街道垃圾

分类工作的监督，做到在监督中支
持，在支持中推进，在推进中不断出
成效。

绿容局工会主席葛余彬表示，
垃圾分类的工作重心要向商业区侧
重；设施设备的建设、管理要分工明
晰，责任到位；垃圾分类的成效要向
达标小区转变；分类投放从面上的
“教研导”向点上的分类监督指导
转变；要建立湿垃圾就地处理设施。

注重形成合力

协调整体推进

张国荣对新虹街道垃圾分类工
作表示充分肯定，并希望新虹勇争
前列，为此，他提出四点建议：一是
要做好充分准备，以最好状态迎接
市、区的检查督察和考核。注重把握
好在垃圾分类宣传教育、社会动员、
设施设备、制度配套等八个方面的，
做到在整区域上持续发力。二是要
梳理重点难点，注重宣传向“点户”
渗透。要通过“三长”，将工作做到
细处、落到实处，在垃圾分类的前、
中、末端，层层渗透，在辖区内将垃
圾分类宣传工作做到入脑入心。三
是要重视单位带头，在垃圾分类上
久久为功。各发动相关单位和部门
认真学习《上海市生活垃圾管理条
例》，梳理问题，扎实推进垃圾分类
全程管理工作；通过问题解决、源头
治理、环境改变，扎实推进垃圾分类
和环境保护工作。四是要加大力度，

在整区域全面推进垃圾分类，力争
在上海市垃圾分类和示范街道考核
中实现 100％达标。要营造氛围，扩
大影响，形成垃圾分类源头减量的
全面动员力量。

对于垃圾分类监督调研小组在
座谈会上讨论的重点问题，张国荣

对各人大代表提出三点建议：一要
了解人大代表的视察重点；二要及
时发现、及时提出、及时跟进垃圾分
类工作中遇到的问题以及好的做
法；三要实现市区上下联动，街镇之
间左右联动，人大和其他部门联动，
形成合力，共同推进垃圾分类工作。

以党建为引领

聚合多方力量

调研组一行来到位于申长路
冠捷大厦的“欣虹空间”，实地了解
“欣虹空间”党群一体化服务平台。

欣虹空间是新虹街道设立在
虹桥商务区核心区的党建服务分
中心。中心一直秉持“党建引领、区
域联动、社会参与、共建共促”的理
念，面向商务区企业、党组织、白领
提供共享的活动空间和多元化的
课程，集党群服务、活动平台、社团
培育、交流展示等功能为一体，促
进区域经济社会全面协调发展。
“通过搭建欣虹空间、欣虹 V 空
间、欣虹共享 +的多元党建阵地格
局，未来，街道将实现 20 分钟直达
党建阵地的愿景。”曲峥介绍道。

以需求为导向

撬动社会资源

在新虹艺术馆，胡明华参观了
“壮丽 70 年 奋斗新时代”长三角
三省一市书法院作品联展。“思想
文化宣传是无形的，但也是打造文
化自信必不可少的重要环节，从这
些联展的作品中就可以看出来宣
传的质量。”在新虹街道文体中心
实地查看时，胡明华指出要坚持以
需求为导向，坚定为市民做好精神
文化服务，不断延展拓宽服务能
级，打响新虹文化品牌。

座谈会上，杨维萍从“创全”

测评、宣传广度、文化建设三方面
对街道提出了具体要求。曲峥从商
务园区管理架构、社区自治、城市
综合管理一体化等方面介绍了新
虹街道的整体情况。龚悦琦作了新
虹街道 2019 年宣传思想文化工作
汇报。

开展交流座谈

提要求讲特色

在听取了新虹街道 2019 年宣
传思想文化工作汇报后，胡明华代
表区委宣传部对新虹在“创全”、
进博会保障、城市应急综合管理平
台建设等工作中作出的努力给予
了肯定和感谢。此次调研，新虹街
道在以下五方面的工作令人印象
深刻：具有钻研精神，能够集中精
力研究顶层设计，让资源形成互
动，让工作实效推进；强化阵地建
设，以各项新虹特色为抓手开展工
作；注重调配社会资源，在区域内
对有限的资源实现有效调配，形成
社会合力推动区域发展；注重机制
创新，能对各种新出现的问题形成
常态化解决机制，打造出工作特
色；注重夯实基础，能把基础性工
作做扎实，让老百姓叫好成为必然
性；贴近百姓需求，能根据区域实
际情况调整发展侧重。
就下阶段工作，胡明华也提出了

更高的要求，他希望新虹街道发挥好
自身特色优势，继续加大保障进博
会、“创全”工作力度，凝心聚力做好
各个块面工作，提升城市形象。

6月 25 日， 区委常委、宣
传部部长胡明华带队到新虹街

道调研宣传思想文化工作，区
委宣传部副部长、 文明办主任
杨维萍参加调研， 新虹街道党
工委书记曲峥， 街道党工委副
书记龚悦琦陪同调研。 调研组
实地察看了欣虹空间、 新虹艺
术馆及街道文体中心， 听取了
新虹街道 2019 年宣传思想文
化工作汇报， 并要求街道发挥
特色优势， 推动保障进博会、
“创全” 及各项工作再上新台
阶。

[ 大调研]新虹


